
  

 

いきます。皆様、一年間宜しくお願いいたします。 
■プログラム委員会 委員長 風岡 淳一 
ロータリーの基本理念である「奉仕」と「親睦」
の礎となるのが例会です。プログラム委員会は、
ロータリーの多様性を知るべく会員関係者やクラ
ブ外のロータリアンといった幅広い卓話者を選定
し、クラブの親睦や奉仕活動に関して視野が広がるよう
な例会を開催します。また、新年例会は大宮氷川神社へ
の移動例会を予定しています。 
■出席委員会 委員長 新藤 栄介 
例会参加は会員の義務であり、会員のするべき
第一のクラブ『奉仕』であります。会員各自が
クラブへの帰属意識を持ち、毎回の例会参加を
心掛けてください。 
特に、御自分の誕生日月の第一例会には欠席無きように
お願い致します。今年のお誕生日祝いの品は、福田美香
会員の会社が経営するベーグル屋さんで販売する焼き菓
子をお届けする事にしております。 
■親睦例会委員会 委員長 今井 一郎 
■親睦交流委員会 委員長 井田 人志 
両委員会の方針ですが、親睦を通じて会員相互
がそれぞれの職業や経歴、趣味などを共有する
ことにより理解を深めることを促進するため、
催事内容に工夫を凝らすなど会員に積極的に参
加していただけるよう取り組むこととします。 
先ず、親睦例会委員会が担当する催事は、 
１．12 月 22 日（月）に「クリスマス夜間移動例
会」をステラ・デル・アンジェロで家族参加型
での開催を予定 
２．翌年 6 月 29 日（月）には「最終夜間例会」をパレス
ホテル大宮で家族参加型での開催を予定 
次に、親睦交流委員会が担当する催事は、 
３．8 月 4 日（月）に「新入会員歓迎・納涼例会」をステ
ラ・デル・アンジェロで開催 
４．実施時期は未定ですが、親睦旅行を家族参加型の日
帰り旅行として開催を予定 
これらの催事を通じて、クラブ全体が一体となって持続
的発展に向けた活動に取り組む基盤を作っていくことに
貢献してまいります。会員の皆様のご協力をよろしくお
願い致します。 
■公共イメージ部門理事、広報・ICT 委員会 委員長  
菊池 裕一 
メディアの活用、ロータリーの友への掲載を通
じて、大宮西口-タリークラブの活動を多くの
人々へお届けできるよう努力します。さらに近
年は、企業や団体も、競争力の維持向上のため 
「DX」を取り入れるまでになりました。時代に取り残さ
れないためにも、デジタル化や「ICT」を 推進し、ロー
タリー活動をスムーズに、そしてスピーディーに行える
よう取り組んで参ります。 
「ICT」は、新しい取り組みになりますが、公共イメージ
部門でも挑戦をしていきます。 
■会員増強維持部門 理事、会員増強委員会 委員長  
荒井 理人 
一年間宜しくお願いします。当クラブは、ここ数
年、会員数は横ばいで推移しております。今年度
は、一人でも多くの仲間を増やせるように、坂間
副委員長と委員会メンバーで、頑張ってまいりま
す。皆様からの紹介もお待ちしております。宜しくお願
いします。 
■会員選考委員会 委員長 染谷 義一 
当委員会では、職業分類表上の分布状況を分析
し、未入会の職業について把握し、入会を推進
するよう会員増強委員会に働きかける。 
選考基準 
人格、職業上および社会的地位並びに一般的な適格性が
あるか。 
■職業奉仕部門 理事、職業奉仕委員会 委員長  
川井 理砂子 
ロータリー５大奉仕部門の中でも異彩を放って
いる職業奉仕。来年１月の職業奉仕月間には、
学びなおしの機会を設けるとともに、状況が許せば数年
ぶりとなる職場訪問（移動例会）を実現したいと考えて
おります。一年間、よろしくお願いします。 
 

 
 
 
■副 SAA  
田口 修身 
 
小林 訓子会員が、臨時副 SAA としてお手伝いしてくださ
いました 
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